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PROJETO  Projeto de Intervenção Urbana – Setor Central 

REUNIÃO  12/06/2018 

Local: São Paulo Urbanismo 

 

  Horário: 19h 

ATA ELABORADA: André Ramos 

PARTICIPANTES  
André Gonçalves dos Ramos São Paulo Urbanismo 

Patrícia Saran São Paulo Urbanismo 

Rita Cassia Gonçalves São Paulo Urbanismo 

Eneida Heck São Paulo Urbanismo 

Beatriz Toma Fórum Mundaréu da Luz 

Camila Almeida Fórum Mundaréu da Luz 

Daniele Klintowitz Fórum Mundaréu da Luz 
Inst. Polis 

Morgana Krierger Fórum Mundaréu da Luz 

Simone Gatti IAB / FAUUSP 

Aya Saito SEHAB DEPLAN 

Larissa Mendonça SEHAB DEPLAN 

 

PAUTA Apresentação do diagnóstico preliminar para a elaboração do PIU Setor Central 

 

1. ASSUNTOS IMPORTANTES da reunião:  
Apresentação aos Srs. Integrantes do Fórum Aberto Mundaréu da Luz de estudo 

preliminar realizado para a construção do projeto do PIU Setor Central.  
 
 

2. ASSUNTOS APROVADOS/DECIDIDOS na reunião:  
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Após a apreciação dos Srs. Conselheiros ao conteúdo apresentado, foi realizado uma 
rodada de debate acerca do projeto, bem como o recolhimento de opiniões e solicitações 
dos Srs. Conselheiros sobre a região em questão. Destaque para a apresentação e 
debate dos seguintes tópicos: 

• Contextualização da revisão no âmbito da Operação Urbana Centro; 
• A necessidade do debate e participação da população nos processos de decisão do 

projeto; 
• Principais conquistas, desafios e críticas a atual Operação Urbana Centro; 
• As ações e determinações do poder público para a região: as necessidades, acertos 

e erros na região central; 
• Definição da etapa de construção da proposta: “hipótese urbanística”: 
• As diferentes formas de captação de recursos para a viabilização de ações públicas 

na região; 
• A necessidade da construção dos conselhos gestores das ZEIS no mês de outubro, 

para participação no processo, bem como da união destes grupos para melhor 
representatividade; 

• A necessidade de construção e fortalecimento de canais de comunicação com a 
população; 

 
 

3. PRÓXIMOS PASSOS: Listar os pontos a serem aprofundados  
Fica estabelecido que a São Paulo Urbanismo continuará a desenvolver os trabalhos, 

e que haverá nova rodada de debate no mês de outubro, ou antes, se qualquer das 
partes informar da necessidade.  

 
 


